



PEMBACOK EGI CABUT BAP

Bantah Jadi Provokator Klitih di Ruang Sidang

YOGYA (MERAPI)-Terdakwa siswa kelas XII SMA swasta di Yogya, MNDA (18) warga Pakualaman Yogyakarta yang terlibat aksi klitih hingga menewaskan Egi Hermawan, siswa SMK warga Sewon Bantul tak mengakui perbuatannya di persidangan. Untuk itu terdakwa mencabut isi BAP yang sempat disampaikan ke penyidik kepolisian.

Hal itu terungkap dalam sidang yang dipimpin majelis hakim diketuai Bandung Suhermoyo SH di Pengadilan Negeri (PN) Yogya, Selasa (3/12). "Kalau anda tidak membenarkan isi BAP berarti saudara tidak mengakui kesaksian 6 terdakwa yang telah

diperiksa sebelumnya," ujar Bandung Suhermoyo SH di sela-sela sidang.

Dengan tak adanya pengakuan terdakwa tersebut selanjutnya majelis hakim memerintahkan penuntut umum untuk menghadirkan saksi verbalisan pada sidang berikutnya. Untuk itu sidang pun ditunda selama 2 minggu.

Seperti diberitakan sebelumnya, jaksa penuntut umum Suyatno SH menyatakan, pada Minggu 22 September 2019 pukul 14.30 setelah beredar info di grup WhatsApp akan ada pertandingan futsal di 4R Futsal di Jalan

**Bersambung ke halaman 9*

Bantah Sambungan halaman 1

Parangtritis Yogyakarta antara SMA Muhammadiyah Yogyakarta melawan SMKN 3 Yogyakarta terdakwa ikut pergi ke tempat pertandingan.

Sekitar pukul 16.15 rombongan korban keluar dari 4R Futsal untuk pulang menuju arah utara Jalan Parangtritis. Saat itu rombongan korban diikuti rombongan terdakwa dari belakang. Sesampai di utara lampu merah POM bensin Jogokariyan Yogya terdakwa berteriak "Morenza".

Teriakan dilakukan untuk memberitahu teman-temannya agar melakukan pengejaran sebelum melakukan pengeroyokan dan terjadi penusukan hingga korban tewas. Tetapi terdakwa saat diperiksa di muka persidangan tak pernah berteriak dengan kata-kata "Morenza".

"Itu hak anda kalau tidak mau berterus terang. Kita lihat saja keterangan saksi verbalisan apakah mereka mengetahui anda di lokasi kejadian atau tidak," tegas Bandung Suhermoyo SH. (C-5)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005